

Sponsoren und Spenden



Unterstützen Sie das Projekt First Responder. Wenn es Ihnen auch nicht möglich ist, selbst ehrenamtlich tätig zu werden, so können Sie auch mit einer finanziellen Unterstützung helfen, Leben zu retten.

Die First Responder-Gruppe Markt Kaltental und Osterzell ist eine rein freiwillige und ehrenamtliche Leistung der Gemeinden und wird nicht durch öffentliche Mittel unterstützt.

Wir bedanken uns deshalb bei all unseren Spendern und Gönnern.
Auch kleine Beiträge helfen uns bei der Ersatzbeschaffung von Einsatzmitteln.

Spenden können Sie an die Gemeinde Markt Kaltental. Das Spendenkonto kann bei der Gemeindeverwaltung per Mail erfragt werden. (Aus Datenschutzgründen können wir die Bankverbindung leider an dieser Stelle nicht veröffentlichen).

Auf Wunsch stellen wir gern eine Spendenquittung aus.